

Finalwochenende der Zürcher Sportschützen

mss. Nachdem sich die Sportschützen in der Sommerpause ausgiebig über die zwei Olympischen Medaillen der Nidwaldnerin Nina Christen freuen konnten, waren sie an den beiden letzten Wochenenden selber wieder gefordert: im Schützenhaus Höngg fanden der kantonale Final der Gruppenmeisterschaft sowie die kantonalen Matchmeisterschaften statt.

In der Gruppenmeisterschaft qualifizieren sich die Teams über drei Heimrunden zum Final, wo dann wieder zwei Runden à jeweils 20 Schüssen pro Schütze geschossen werden. Angetreten wird als Fünfer-Teams mit jeweils drei Liegend- und zwei Kniendschützen. Und da stellt sich bereits die erste Frage: wer soll in welcher Stellung antreten? Diese Wahl ist nicht immer ganz einfach, doch diesmal ist es uns sicher nicht schlecht gelungen. Die Feld-Meilemer Gruppe lag nach der ersten Runde mit fünf soliden, aber nicht übermässigen Resultaten auf dem 6. Zwischenrang, rund vier Punkte fehlten für eine Podest-Zwischenplatzierung. Und da kommt der zweite, goldrichtige Entscheid des Tages ins Spiel: welcher Schütze macht den Abschluss? Mit Stephan Martz hatten wir einen, der unsere gute Vorarbeit routiniert und ohne Nervenflattern ins Trockene bringen konnte. Die Rechnung ging auf, wir steigerten unser Gruppenresultat um acht Punkte und erkämpften uns hinter dem starken Dielsdorf und Winterthur die bronzene Medaille.

Die kantonalen Matchmeisterschaften werden als Einzelwettkampf ausgeführt. Die Qualifikation findet über die jeweiligen Matches in den vier Teilverbänden des Kantons statt und es werden drei Disziplinen ausgetragen: im Liegendmatch werden 60 Schuss in der Liegendstellung geschossen, im Zweistellungsmatch 30 Schuss kniend und 30 liegend und im Dreistellungsmatch kniend, liegend und stehend jeweils 20 Schuss, wobei hier jeweils nach dem Match noch ein Final folgt, der mit den acht Besten wieder über alle drei Stellungen ausgetragen wird. Auch an diesem intensiven Matchwochenende konnten wir uns wieder über Medaillen freuen, so gewann Stephan Martz im Dreistellungsmatch die bronzene und Luca Serravalle bei den Junioren im Liegendmatch die silberne Medaille.



Felix Wyder, Sandro Aeberli, Stephan Martz (die drei Liegendschützen), Pascal Ragetti und Martin Seyfried (die Kniendschützen)



Sandro Aeberli am Anfang seiner zweiten Finalrunde



*Luca Serravalle (links) gewinnt im Liegendmatch der Junioren die Silbermedaille;
Siegerin Nina Boldi von Illnau, Bronze für Liam Peter von Glattfelden*

Vollständige Ranglisten und vieles mehr finden Sie wie immer auf unserer Homepage
(www.sportschuetzen-feld-meilen.ch).